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学
童
保
育
の
公
営
公
設
化
に
至
っ
た
理
由
は
。

財
政
上
の
問
題
や
疾
病
時
の
対
応
、
災
害
や
事
故
に

よ
る
責
任
の
不
明
確
さ
、
学
童
数
の
増
減
に
よ
る
不

安
定
な
経
営
な
ど
の
問
題
が
あ
り
、
公
設
化
へ
の
強
い
要

望
が
あ
っ
た
た
め
。

　　
仙
齢
会
（
は
り
ま
病
院
）
と
の
和
解
の
経
緯
は
。

建
設
予
定
地
か
ら
で
た
大
量
の
黒
色
土
や
コ
ン
ク
リ

ー
ト
が
ら
（
産
業
廃
棄
物
）
の
処
分
費
用
を
仙
齢
会

か
ら
請
求
さ
れ
た
が
、
こ
れ
に
町
が
応
じ
な
か
っ
た
た
め

瑕
疵
担
保
責
任
を
問
わ
れ
る
訴
訟
に
至
り
ま
し
た
。

　
そ
の
後
、
町
は
裁
判
所
か
ら
の
和
解
案
を
受
け
入
れ
る

た
め
、
議
会
に
承
認
を
求
め
ま
し
た
。

　　
政
務
調
査
費
は
、
領
収
書
を
添
付
し
て
報
告
す
べ
き

で
は
な
い
か
。

　ま
た
、
現
在
の
額
で
十
分
な
調
査
が
で
き
る
の
か
。
成

果
報
告
も
す
る
べ
き
で
は
。

播
磨
町
議
会
で
は
、
政
務
調
査
費
の
交
付
に
関
す
る

規
則
に
基
づ
き
、
１
円
単
位
か
ら
領
収
書
を
添
付
し

て
報
告
し
て
お
り
、
情
報
公
開
の
視
点
か
ら
調
査
報
告
書

は
開
示
し
て
い
ま
す
。

　　
播
磨
町
は
ど
ん
な
町
な
の
か
。
ま
た
、
播
磨
町
を
ど

ん
な
町
に
し
た
い
の
か
。

播
磨
町
第
４
次
総
合
計
画
が
今
年
度
よ
り
ス
タ
ー
ト

し
ま
し
た
。
こ
こ
に
、
播
磨
町
が
め
ざ
す
将
来
像
や

基
本
理
念
、
基
本
目
標
な
ど
が
示
さ
れ
て
い
ま
す
。

　
今
後
の
参
考
と
す
る
た
め
、
参
加
者
の
皆
さ
ん
に
ア
ン
ケ
ー
ト
を
お
願
い
し
ま
し

た
。
参
加
者
１
３
２
名
（
土
曜
＝
東
部
21
名
・
西
部
29
名
、
日
曜
＝
南
部
35
名
・
野

添
47
名
）
の
う
ち
、
お
答
え
い
た
だ
い
た
の
は
１
０
０
名
で
す
。

　
ア
ン
ケ
ー
ト
の
集
計
結
果
か
ら
、
若
年
層
に
も
興
味
を
持
っ
て
も
ら
え
る
よ
う
な

ア
プ
ロ
ー
チ
の
仕
方
が
必
要
で
、
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
の
活
用
の
低
さ
も
こ
れ
が
要
因

と
思
わ
れ
ま
す
。
開
催
日
時
や
運
営
形
式
な
ど
の
改
善
す
べ
き
点
は
、
今
後
の
検
討

課
題
で
す
。

　議会基本条例に基づき町民の皆さまにお約束していました議会報告会
を、７月30日（土）、31日（日）に町内４コミュニティセンターで開催
し、132名の方に参加していただきました。
　14名の全議員を２班に分け、５月臨時会、６月定例会・臨時会におけ
る議案などの審議内容や結果を報告しました。どの会場でも、学童保育
やはりま病院との和解の件に参加者の関心が高く、活発な質疑応答が繰
り返されました。採決の結果だけでなく、そこへ至った経緯なども報告
し、参加者の皆さんからは、多くの貴重なご意見がありました。何点か
あげさせていただくと、議員にもっと｢高齢者問題をとりあげてほしい｣｢
青少年育成問題をもっと積極的にやってほしい｣。また、議会の土日開催
や議員の資質の向上などのご指摘もありました。
　初めての開催でしたが、反省点も含め今後より良い報告会にしていき
たいと考えています。報告会を継続して開催してほしいと多くの声をい
ただきました。今後、定例会ごとの開催を予定していますので、よりた
くさんの方の参加をお願いいたします。
　会場ごとの詳しい内容は、播磨町議会のホームページに報告書として
掲載しています。
（http://www.town.harima.lg.jp/gikai/gikai_houkoku.html）

議
会
基
本
条
例
に
基
づ
く

７月30・3
1日

７月30・3
1日

議
会
報
告
会
ア
ン
ケ
ー
ト
結
果

◆｢

議
会
だ
よ
り｣

だ
け
で
は
分
か
り
に
く

い
が
、
本
日
の
会
は
詳
し
い
こ
と
も
わ
か

っ
て
大
変
に
良
か
っ
た
。

◆
一
般
住
民
に
も
分
か
り
や
す
い
言
葉
遣

い
を
し
て
ほ
し
い
。
参
加
者
す
べ
て
が
分

か
る
よ
う
に
、
か
み
く
だ
い
た
話
を
し
て

ほ
し
い
。
前
議
員
が
今
の
議
会
・
議
員
に

文
句
を
言
う
場
で
は
な
い
と
思
う
。

◆
初
回
と
し
て
は
大
変
良
か
っ
た
の
で
は

な
い
か
。
意
見
の
出
か
た
に
も
多
様
性
が

あ
り
、
今
後
、
会
が
継
続
さ
れ
た
な
ら
、

具
体
的
な
町
政
の
プ
ラ
ス
に
な
っ
て
い
く

の
か
と
思
わ
れ
ま
す
。

◆
議
員
の
勉
強
不
足
が
伺
え
た
。
第
一
回

目
と
し
て
は
こ
ん
な
も
の
か
、
続
け
て
開

催
し
質
を
高
め
ま
し
ょ
う
。

◆
議
会
だ
よ
り
の
内
容
を
は
じ
め
自
分
の

勉
強
不
足
、
知
識
不
足
を
痛
感
し
ま
し
た

が
、
今
後
も
っ
と
町
議
会
に
つ
い
て
関
心

を
深
め
、
学
習
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま

し
た
。

　
　
ア
ン
ケ
ー
ト
に
ご
協
力
い
た
だ
き
、

　
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　い
く
つ
か
抜
粋
し
て
原
文
の
ま
ま

掲
載
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

ア
ン
ケ
ー
ト
か
ら

ご
意
見
・
ご
要
望

年齢・性別
播磨町議会

基本条例を知って
いますか。

議会報告会の
開催を何で知り
ましたか。
（複数回答）

報告会に
参加しやすい
日時は。

播磨町議会の
傍聴をしたことが
ありますか。

播磨町議会は
インターネットで
視聴できます。

今日の報告会は
いかがでしたか。

男性（68名）

女性（32名）

50代（12名）

60代（49名）

議会だより
（58名）

土・日曜日の昼
（15名）

土・日曜日の夜
（56名）

いつもみている（6名）無回答（4名）

みたことがない、知らない
（65名）

ときどき
みている
（25名）

平日の夜
（15名）

その他
（7名）

無回答
（7名）

ポスター・回覧
（31名）
ポスター・回覧
（31名）

播磨町HP（2名）

はい
（46名）

いいえ
（41名）

非常に良かった（6名）

良かった
（33名）やや不満

（26名）

不満（6名） 無回答
（8名）

普通（21名）

してみたい
（13名）

新聞（7名）

その他（7名） 無回答（1名）

70代（36名）70代（36名）

無回答（2名） 30代（1名）
10代、20代、40代（0名）

よく知っている（5名）

だいたい
知っている
（30名）

あまり知らない
（45名）

知らない
（10名）

無回答
（10名）

▲南部コミセン

▼東部コミセン

▲野添コミセン

▼西部コミセン

報
告
会
で
の
Ｑ
＆
Ａ

か
　
し

ＱＡＱＱＱ ＡＡＡ


